

12 Sports

Football/Au sujet de la désignation du sélectionneur national des Panthères du Gabon et du Directeur technique national (DTN)

La Fégafoot et le ministère des Sports jouent les prolongations

MIKOLO MIKOLO

Libreville/Gabon

RENDEZ-VOUS raté hier, jeudi 9 mai 2019. La Fédération gabonaise de football (Fégafoot) et le ministère des Sports n'ont pas tenu leur promesse : celle de dévoiler les identités du sélectionneur national et du Directeur technique national (DTN) à la date annoncée publiquement par les deux parties.

Nous avons appris que les techniciens choisis devaient être auditionnés d'abord par leurs nouveaux employeurs. Avant de conclure le processus de recrutement par la signature d'un contrat de collaboration avec les « heureux élus ».

Cependant, le temps presse. Au sortir d'une récente rencontre de travail conjointe Fégafoot-ministère des



Photo : F. M. MOMBO/L'Union

Les inconditionnels des Panthères du Gabon doivent attendre encore quelques jours pour connaître les noms du sélectionneur national et du DTN.

Sports au Palais des sports de Libreville, les deux parties s'étaient fixées comme objectif prioritaire : la qua-

lification pour le Cameroun 2021. Avec une « équipe construite sur la base des meilleurs joueurs évoluant

localement ».

Une mission qui pourrait s'avérer difficile pour le nouveau sélectionneur na-

tional. Gabon Oil National-Foot 1, qui se trouve actuellement à l'étape de la première journée des play-

offs, s'achève le samedi 25 mai 2019. A quel moment le nouvel « oiseau rare » des Panthères du Gabon pourra-t-il superviser sans pression les joueurs locaux ?

Selon les informations de dernière minute émanant de la Fégafoot, le nom du sélectionneur national et celui du directeur technique national seront finalement connus le 13 mai prochain.

On croise les doigts. Le sport, notamment le football, n'a pas besoin d'effets d'annonces. Sans pragmatisme et réalisme, beaucoup de promesses, projets (parfois salutaires et louables) peuvent sombrer dans les tiroirs de l'histoire négative de notre football. Lequel n'a plus besoin de prolongations, mais des mécanismes lui permettant de remporter ses confrontations au temps réglementaire.

National Foot 1/Le point de la 1ère journée des play-offs

AS Pélican et CMS prennent les devants



Photo : BOUKARY/L'Union

La joie des joueurs de Pelican lors de la première journée des play-offs.



Photo : SYLLA

Le CMS (en bleu), comme ici contre l'USB, a déjà pris les commandes.

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

DES six équipes engagées dans la phase des play-offs, les Pélicanidés et les Cémésiens sont les seules formations à avoir glané trois points dès la première journée. Prenant ainsi la tête de ce mini-championnat.

Pélican a eu chaud. Il faut bien le dire. Le Stade Mandji lui ayant donné du fil à retordre, car ne concédant sa défaite que durant les dix dernières minutes de la rencontre.

Les Pélicanidés n'ont toujours pas perdu contre les Stadistes qu'ils ont croisés dans le groupe B. En cinq

confrontations, Essia Mandji et ses coéquipiers enregistrent trois nuls et deux victoires contre le Stade Mandji. Deux succès (dont un dans les play-offs) obtenus lors des deux derniers matchs à des moments importants dans la saison.

Le match entre Mangasport et Akanda est le seul qui s'est terminé sur un score nul (1-1). Dans cette série de play-offs, où chaque point va forcément compter, cela est une assez mauvaise opération. Certes, ils n'ont, par rapport au classement général, lâché que deux petites unités. Mais celles-ci pourraient bien avoir leur importance dans les résultats finaux. Surtout qu'il ne reste plus que quatre ren-

contres pour se relancer. Les Mineurs ont donné l'impression qu'ils avaient l'esprit déjà tourné vers la finale de la coupe de la Ligue, prévue demain samedi. Miche Mbatchi Ngoma, entraîneur d'Akanda, estime que ce n'est pas si mal de prendre déjà un point contre l'un des favoris à la course finale. Parole d'entraîneur. Contre de rugueux Bitamois, les joueurs du CMS ont démontré, lors de cette première journée, qu'il faudra bien compter avec eux. Si on se plaît à les regarder dérouter leur adversaire grâce à une technique individuelle et collective, qui est sans aucun doute l'une des meilleures du National Foot 1, ils ont encore dé-

montré mercredi passé qu'ils pouvaient résister à l'impact physique proposé par leurs adversaires.

Les éléments de l'USB le savent désormais après ceux de Mounana notamment. Et comme pour rappeler qu'ils ont le titre de champion du Gabon dans leur viseur, ils se retrouvent déjà en tête du classement. Grâce à leur petit succès sur les Bitamois (1-0).

Le classement après la première journée des play-offs :

- 1er- CMS (3 points)
- 2e- Pélican (3 points)
- 3e- Akanda (1 point)
- 4e- Mangasport (1 point)
- 5e- Stade Mandji (0 point)
- 6e- USB (0 point)

Bon à savoir

•Football

Chronogramme du renouvellement des bureaux des Sous-Ligues part la Ligue de football de l'Estuaire :

- **Samedi 08/06/2019 à 9 h 00** : Sous-Ligue d'Owendo. Et à 13 h 00 : Sous-Ligue du Komo-Kango
- **Samedi 15/06/2019 à 9 h 30** : Sous-Ligue de Libreville. Et à 13 h 00 : Sous-Ligue du Komo-Mondah (Ntoun)
- **Samedi 29/06/2019 à 10 h 00** : Sous-Ligue d'Akanda

Pièces à fournir par les postulants : une carte d'identité nationale ou passeport, un extrait de casier judiciaire datant de moins de trois mois, un CV sportif, une lettre de motivation, un projet sportif, une liste de colistiers (12 membres), une caution (reste à déterminer).

Date limite des dépôts de candidatures : 15 jours avant la date de l'assemblée générale électorale.

NB : Tous les dossiers de candidatures doivent être déposés au secrétariat général de la Ligue de l'Estuaire situé dans l'enceinte du stade de Nzeng-Ayong, les jours ouvrables de 9 h à 17 h 30.